Diputados del PRI votan a favor de ferrocarril de pasajeros



Rubén Moreira, diputado del PRI, señaló que México requiere un servicio de pasajeros, a precios bajos y donde se dé servicio a comunidades que quedaron aisladas cuando se privatizó el ferrocarril.

Cynthia López Castro sostuvo que el servicio del metro tiene que mejorar, con más líneas y precios accesibles.

Los diputados federales del PRI votamos a favor de los trenes de pasajeros, de dar este servicio de transporte en las comunidades más lejanas y pobres, afirmó el diputado federal Rubén Moreira Valdez, durante la discusión, en la Comisión de Puntos Constitucionales, del dictamen al Artículo 28 constitucional en materia de vías y transporte ferroviario.

https://radiotele.tv/2024/08/05/diputados-del-pri-votan-a-favor-de-ferrocarril-de-pasajeros/